

すっかり秋深くなり、過ごしやすい季節も過ぎて、肌寒くなってきました。10月19日(土)、20日(日)に行われました翠星祭文化部門は天気にも恵まれ、中等生の生き生きとした発表や催事を見ることができました。PTAも文化部門を販売やパネルなどで盛りあげました。その様子をご紹介します。



■PTA オリジナル GO 角煮パン販売【PTA 本部】



PTA では初めての試みとして、オリジナルパンを販売しました。サンメッセしんわさんにご協力いただいて、7月から新商品を企画しました。試食や改良を重ね完成したのが大きな豚の角煮が入った「GO! 角煮パン」(合格にパン) 沢山の方の食べていただき2日間とも各300個が見事完売しました。中等生からも「おいしい」と感想をいただきました。その声と来場者の方がおいしそうに食べている顔を見て、がんばってよかったと心から思いました。



PTA 本部で試食の様子

たくさんの感想が聞けたので改良を加えて、来年度にも繋げていけたらと思います。

■五角えんぴつ



学校名とロゴを金色で印刷した2本セットの五角(合格)鉛筆も販売しました。五角は転がりにくく、落ちにくいという縁起のいい鉛筆で受験生、受検生を応援したいという気持ちから制作しました。こちらも初めての試みです。来場者の方のお土産に大人気で、2日間で準備した400セットが完売しました。今年から合格祈願の平塚中等神社も登場しました。来場者の方が記念撮影してくれて、とても嬉しかったです。



恒例の平塚中等まんじゅう(オリジナル烙印の都まんじゅう)が一番人気であつという間に完売しました。全ての販売は交流活動、交通安全グループにご協力いただきました。1階多目的ホールは飲食や休憩の来場者の方でとてもにぎやかで、入口付近に設置した顔出しパネルも皆さんに楽しんでもらっていました。

恒例の平塚中等まんじゅう(オリジナル烙印の都まんじゅう)が一番人気であつという間に完売しました。全ての販売は交流活動、交通安全グループにご協力いただきました。1階多目的ホールは飲食や休憩の来場者の方でとてもにぎやかで、入口付近に設置した顔出しパネルも皆さんに楽しんでもらっていました。



■制服リサイクル【交通安全グループ】

交通安全グループはドリンク販売を担当しました。2日目は気温が低かったため急遽ホットドリンクも販売しました。

ドリンクの横に制服リサイクル回収ボックスを設置しました。案内を受け取ったOBやOG、保護者の方が制服をもってきてくれました。こちらの制服は役員がほつれや汚れなどを確認して、来年4月の授業参観の時に販売する予定です。ご協力ありがとうございました。



■応援メッセージボード【交流活動グループ】

交流活動グループでは11期生への応援メッセージを展示しました。桜の木をイメージしたボードに後輩からの熱いメッセージがたくさん。文化部門に来ていた11期生も熱心にボードの前で立ち止まって読んでいました。

これから先生たちからのメッセージも加わります。この応援メッセージが支えや励ましになればと思います。



■広報紙「翠星」30号発行&文化部門での「翠星」展示



10月16日「翠星」30号を発行しました。翠星祭体育部門を中心に、学年行事、中等生を支える先生方のインタビューなど読み応えのある内容になっております。ぜひ、ご覧ください。

広報グループでは翠星祭文化部門で閲覧用にこれまでに発行した「翠星」を展示しました。普段在校生と保護者しか見る機会が少ないと思いますが、来場者の方にも中等生の生活を知ってもらえたのではないかと思います。翠星祭文化部門の撮影も順調に進みました。2月発行の「翠星」31号に掲載予定です。



■第61回高P連平塚秦野地区大会

10月1日(火)ひらしん文化芸術ホールで開催された「高P連平塚秦野地区大会」に参加しました。講演は日本ペップトーク普及協会 松島齊さんによる「やる気を引き出す言葉かけ～ペップトーク～」というテーマでした。親子関係だけではなく、様々な関係にも役立つ具体的な言葉掛けも学べて、改めて「言葉の力」を感じたとても身になる時間でした。

ペップトーク	フペップトーク
● ポジティブな言葉で	● ネガティブな言葉で
● 相手の状況を受けとめ	● 相手のためと言いながら
● ゴールに向かった	● ゴールは無視して
● 短くて分りやすく	● 延々と
● 人をその気にさせる	● 人のやる気をなくす
● 言葉かけ	● 説教、命令

